

ABSTRAK

MARTHA DEBORA GULTOM. 3133121038. KEHIDUPAN MASYARAKAT INDIA TAMIL DI KOTA LUBUK PAKAM KABUPATEN DELI SERDANG. SKRIPSI S-1. JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL. 2017.

Penelitian ini bertujuan pertama mengetahui latar belakang masuknya masyarakat India Tamil di Kota Lubuk Pakam kedua mengetahui kehidupan masyarakat India Tamil di Kota Lubuk Pakam.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian ke lapangan (field research) yang dilaksanakan di Kota Lubuk Pakam kabupaten Deli Serdang. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan pertama wawancara langsung dengan masyarakat India Tamil yang dapat memberikan informasi yang mendukung, kedua observasi lapangan, ketiga menggunakan literatur-literatur yang mendukung penelitian ini. Analisa data yang digunakan menggunakan pendekatan sejarah. Teknik analisa data dilakukan beberapa tahapan yaitu pertama heuristik yaitu pengumpulan data, kedua klasifikasi data yaitu mengurutkan data data, ketiga verifikasi data yaitu melakukan pengujian terhadap sumber data yang telah di peroleh, keempat melakukan historiografi yaitu penulisan sejarah, kelima interprestasi yaitu upaya penafsiran atas fakta-fakta sejarah dan keenam penyajian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa latar belakang masuknya masyarakat India Tamil ke kota Lubuk Pakam pertama sekali di datangkan dari India Selatan pada abad ke-19 untuk menjadi kuli kontrak perkebunan yang berjumlah sekitar ratusan orang. Mereka di datangkan untuk menutupi kekurangan tenaga kerja di perkebunan tembakau Deli milik Belanda yang dipelopori oleh Jacobus Nienhyus yang datang ke Indonesia. Pada Tahun 1946 sebagian masyarakat India Tamil kembali ke negara asalnya dan sebagian menetap di Indonesia dan menetap di berbagai kota, salah satunya adalah kota Lubuk Pakam. Kehidupan masyarakat india tamil sangat menonjol dalam bidang religi dan adat istiadat di lingkungan masyarakat kota Lubuk Pakam. Dapat dilihat dalam melakukan ritual, Pangguni utiram (cucuk lidah), hari raya Deepawali dan upacara adat istiadat seperti upacara perkawinan, kelahiran, dan upacara kematian yang masih mereka jaga sama seperti di negara asal mereka India. Sedangkan dalam kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat India Tamil sama seperti masyarakat lainnya mereka dapat hidup dengan berbagai jenis mata pencaharian seperti pedagang, pengusaha, dan pegawai negeri .

Kata Kunci : Kehidupan, India Tamil, Lubuk Pakam